

自治会だより

発行／元村中央自治会
編集／自治会総務部

新年度のスタートに

令和6年3月30日（土）ふねざと交流館において、会員74名、役員22名、合わせて96名が出席し、元村中央自治会の定期総会が開催されました。今年度の総会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、新旧班長・役員研修会と時間をずらしての開催となり、参加者には感染予防対策（検温、手指消毒、マスクの着用）の協力をお願いし、開催しました。

議長にゆとりが丘北地区の引木光吉氏を選出し、5年度の事業報告及び収支決算報告並びに監査報告、そして6年度の事業計画案及び予算案について執行部から提案があり、貴重なご意見等活発な討議の結果、原案通り承認されました。また、今年度は役員改選期に当たっており、

役員選考委員会で検討された人事案
件が原案通り満場一致で承認されま
した。



滝沢市自治会連合会では、被災された方や被災地の1日も早い復旧・復興を願つて災害義援金の募金活動に取り組みました。

また、全国各地での台風や線状隆水帯、記録的短時間大雨などによる豪雨災害が発生しております。

年初めの1日には、震度7の能登半島地震が発生し、建物倒壊や火災の発生、津波による家屋流失等、多くの犠牲者が出ております。

これまでに経験したことのないくらい
いの暑い夏でした。

まず初めに、新型コロナウイルス感染症の影響は、昨年5月に2類から5類へ移行したものの、流行は収まつたわけではなく、ピークアウトの兆しも見えない中、インフルエンザと同時流行の状況にありました。

「このような中、令和6年度「定期総会」及び「新旧班長研修会」も集合形式で開催され、全議案とも賛成

私たちちは、令和6年度の事業計画を策定するついで、コロナ化前に取り組んできた事業計画の復活に加え、創意工夫を凝らした新たな事業にも取り組むこといたします。

今年度も地域の皆さんのが、安全で安心して生活できる地域づくりを目指して、取り組んで行きたいと思いますので、皆様方のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



会長　百目木　忠志

新旧班長研修会開催

令和6年3月30日（土）定期総会終了後、時間をずらして新旧班長74名、役員10名の出席のもとに研修会が開催されました。

地区担当員、各地区理事の紹介後、班長さんの役割及び仕事について、

資料に基づき築場地区担当員より説明し、今年1年間の御協力をお願いしました。

その後、2つのブロックに分かれて地域で課題になっていることや、班長さんの引き継ぎ事項など活発に意見交換が行われました。

元村中央自治会は世帯数も多く、エリアも広範囲なため、これに対応するため地域をアプロックに分け、それぞれの地区に自治会役員として理事を選任しておりますが、地区担当員、各地区理事、そして班長が連絡を密にし連携を図りながら、1年間活動することを確認しました。



スクールガード員の委嘱

元村中央自治会では防犯交通安全部、ゆとりある社会福祉部、生活環境部及び地域の方の参加で今年度の「スクールガード員」を次の皆さん

鴨沢小学校スクールガード員

古川 正好 平蔵沢
岩根 和子 高屋敷

鵜飼小学校スクールガード員

澤内 好克 鵜飼鬼越
川村 しえ 鵜飼鬼越

尚、**スクールガード員として協力して下さる方を募集しておりますので、**
協力いただける方は、左記代表までご連絡下さい。

スクールガード代表



滝内 好克

滝内 好克
鴨沢小

鈴木 克男

鈴木 克男
滝内 好克

鈴木 克男
滝内 好克

百目木 静江
室小路

駿河せつ子
室小路

学校周辺及び通学路における見守り活動や防犯部及びスクールガード員のみならず、地域の皆様のご協力を

いただいて子供さんやお孫さんの登・下校の安全確保をしなければならない時代になっています。また、普段の生活の中でも子供達への目配り、気配りをしていただきますよう

地域の皆様のご協力をお願いいたします。

幹事（地区担当員）

石が森・もりおか団地・平蔵沢
山下 三男

理事（ゆとりが丘北）
松村 一

理事（もりおか団地）
豊間根 勉
理事（黒沢）
曾利 祐介

理事（黒沢）
曾利 祐介
一年間よろしくお願ひ致します。

新役員の紹介

副会長	駿河 光則
副会長	築場 ふみ
事務局次長	倉島 栄一
会計	松本 西湖
会計	岩根 和子
幹事（地区担当員）	鈴木 克男
生活環境部長	鈴木 克男

よろしくお願ひします

